

Neubau der VEMA-Akademie - Grundsteinlegung für Bildungslandschaft

Von überdurchschnittlichem Wachstum in den letzten 21 Jahren geprägt, war im vergangenen Jahr bereits am VEMA-Hauptsitz im oberfränkischen Heinersreuth der Spatenstich für einen Neubau unumgänglich. Nun investierte auch der Standort Karlsruhe in ein neues Akademiegebäude.

Ein denkwürdiger Tag am vergangenen Montag, 04.06., für die VEMA-Akademie. Auf dem angrenzenden Gelände einer ehemaligen amerikanischen Kaserne in Neureut, im nördlichsten Stadtteil von Karlsruhe, erfolgte die Grundsteinlegung für das neue Büro- und Akademiegebäude des größten genossenschaftlich organisierten Verbunds von Versicherungsmaklern in Deutschland.

Im feierlichen Rahmen begrüßte VEMA-Vorstand Andreas Brunner den Aufsichtsratsvorsitzenden Udo Bayer, zahlreiche Mitarbeiter der beteiligten Baufirmen sowie der VEMA, Architekt Wolfgang Bahm und den FDP-Fraktionsvorsitzenden Tom Høyem. Letzterer war in Vertretung des ersten Bürgermeisters der Stadt Karlsruhe, Dr. Frank Mentrup, erschienen und zeigte sich beeindruckt ob „dieses guten Beispiels deutscher Unternehmenskultur“.

Bei der Planung des Bauvorhabens durch den Architekten bestand Andreas Brunner auf ein nachhaltiges Bauen sowie erneuerbare Energien, z. B. durch die Nutzung von Erdwärme, Solarenergie und die Aufbereitung von Regenwasser. Weniger modern findet der Vorstand der VEMA eG die neu verlegten „alten Kabel“. In einer Zeit, in der Glasfaser Stand der Technik ist, wird in der IT-Stadt Karlsruhe in einem neuen Gewerbegebiet auf veraltete Technik gesetzt. Das ist für ihn nicht zu verstehen.



Mit einer Investitionssumme von knapp drei Millionen Euro werden am Karlsruher Standort auf einer Nutzfläche von 1268 Quadratmetern das Seminar- und Bildungswesen der Versicherungsmaklergenossenschaft sowie der Vertrieb weiter ausgebaut. Durch das neue dreistöckige Firmengebäude sollen sowohl neue Büroräumlichkeiten für die 13 Angestellten als auch ein neues TV-Studio und Schulungsräume entstehen. In der genossenschaftlichen Akademie wird durch die neue gesetzliche Weiterbildungsverpflichtung für Versicherungsmakler mit deutlich mehr als den bisher 44.000 Teilnehmern gerechnet. Und die elf bundesweit tätigen Vertriebsmitarbeiter freuen sich darauf wieder in den eigenen Räumen tagen zu können.

Aktuell haben sich fast 3.000 Maklerbetriebe aus dem gesamten Bundesgebiet der VEMA eG angeschlossen. Annähernd 18.500 Personen nutzen täglich die Angebote der Genossenschaft.

Pressekontakt:

Eva Malcher

Telefon: 0921-990936-613

Fax: 0921-990936-609

E-Mail: eva.malcher@vema-eg.de

Unternehmen

VEMA Versicherungs-Makler-Genossenschaft e.G

Unterkonnorsreuth 29

95500 Heinersreuth

Internet: www.vema-eg.de

Über VEMA Versicherungs-Makler-Genossenschaft e.G

Die VEMA eG ist der größte genossenschaftliche Zusammenschluss unabhängiger Versicherungsmakler in Deutschland. Mehr als 2.800 mittelständische Maklerunternehmen mit rund 18.500 Mitarbeitern haben sich inzwischen diesem Verbund angeschlossen. Die VEMA eG bietet Ihren Partnern und Genossen technische Lösungen, leistungsstarke Deckungskonzepte in allen wichtigen privaten und gewerblichen Kompositsparten, Marketingdienste, ein umfangreiches Weiterbildungsangebot und unternehmensberatende Dienste.